

Information Presse

3 juillet 2017

Volkswagen Group France annonce la nomination de Thierry Lespiaucq à la Présidence du Directoire à compter du 1^{er} août 2017.

A compter du 1^{er} août 2017, Thierry Lespiaucq devient le nouveau Président du Directoire de Volkswagen Group France.

Après avoir été Directeur de la marque Volkswagen en France de 2004 à 2010, puis Directeur de Volkswagen de Mexico de 2010 à 2014 et enfin Président de Volkswagen Group Sales India Private Limited de 2014 à 2017, Thierry Lespiaucq devient Président du Directoire de Volkswagen Group France.



Avant d'intégrer Volkswagen Group, Thierry Lespiaucq a occupé successivement les fonctions de Vice-Président Directeur Général de Toyota France puis de Directeur Général de Renault-Nissan en Suisse.

Dans ses fonctions de Président du Directoire, Thierry Lespiaucq aura la responsabilité de la filiale française (750 collaborateurs) et du développement des 5 marques distribuées en France (Volkswagen, Audi, SEAT, Skoda et Volkswagen Véhicules Utilitaires) ainsi que des directions transverses du groupe situées à Roissy et Villers-Cotterêts.